

Valeur ludique

Ce manège particulier est animé par le mouvement du petit cavalier sur son cheval. En se penchant en avant ou en arrière, l'enfant déplace son centre de gravité et le cheval commence à se balancer doucement, de haut en bas, puis de bas en haut pour se mettre de cette façon progressivement « au trot ». Le manège peut fonctionner avec un seul enfant. Mais si deux ou même trois petits cavaliers arrivent à faire bouger leurs chevaux en rythme, ils vont prendre de plus en plus d'élan et auront vite l'impression d'être comme sur un vrai manège, pour leur plus grand plaisir.

**Caractéristiques principales**

- design unique et original
- jeu adapté à l'échelle des enfants
- design original et attirant, atmosphère conviviale permettant de sociabiliser les enfants
- jeux de rôle et de mouvement, pour développer aussi sa coordination en s'amusant

Convient

- aux enfants à partir de l'âge de 3 ans
- à tous types d'aires de jeux publiques ou privées, parcs/bases de loisirs, cours d'écoles, etc...

**Le Manège des Chevaux**